



Résultats de l'enquête sur l'évaluation des pôles hospitaliers - Octobre 2013

Dans le cadre de l'enquête réalisée ce mois d'octobre par les intersyndicales des praticiens hospitaliers de toutes les spécialités confondues, nous vous rendons compte des résultats :

- Globalement, les praticiens restent mal informés de l'organisation de leur établissement car les pôles entraînent une strate supplémentaire qui n'est pas la bienvenue. Les pôles ont fait la démonstration de leur inutilité du point de vue des praticiens : vous êtes nombreux à souligner l'absence de valeur ajoutée de cette structure au regard de la démocratie interne de la transparence des procédures et pour l'attractivité des carrières.
- Le pôle est éloigné de facto de la vie collective de l'établissement : cette déconnexion n'est pas sans retentissement sur les pratiques qui deviennent plus cloisonnées.
- De plus, le fait que le décret sur le CET confie au chef de pôle l'organisation du temps de travail et des congés bat en brèche la collégialité et la confraternité qui sont la base de nos pratiques dans nos hôpitaux publics.

Il convient donc urgemment de refonder l'organisation médicale.

Les pouvoirs publics ont réussi le tour de force d'unifier sur ce sujet nos organisations intersyndicales :

Une erreur ?

Un objectif ?

En tout cas un record.

Vous pourrez consulter les résultats sur le site :

<http://www.praticienshospitaliers.com>

Bureau de l'INPH

Intersyndicat National
des Praticiens Hospitaliers
30 Bld Pasteur - 75015 Paris

www.inph.org
Contact : Rachel BOCHER